



23 de diciembre de 2009

CAF SE ADJUDICA CONTRATO PARA EL SUMINISTRO DE 30 UNIDADES PARA EL METRO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro de la ciudad de México adjudicó en el día de ayer, 22 de diciembre, a Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles (CAF) un contrato para el arrendamiento de 30 trenes, de 7 coches cada uno, de rodadura férrea, para la Línea 12 que actualmente está en construcción.

Se trata de un contrato con una duración de 15 años en la modalidad de PPS (Contrato de Prestación por Servicios), e incluye además del citado arrendamiento de las unidades, el mantenimiento integral de los trenes durante dicho periodo. Se está a la espera de la formalización definitiva de la operación financiera, cuyo importe será en torno a los 1.000 millones de euros.

CAF tiene presencia en México desde el año 1990, y durante estos años ha suministrado unidades para las líneas A y 2 al Metro de la ciudad de México, llevando a cabo de la misma forma los servicios de mantenimiento de gran parte de su flota.

A todo ello, hay que añadir la adjudicación en el año 2005 de la concesión durante 30 años para prestar el servicio público de transporte ferroviario de pasajeros en la línea del suburbano, ruta Cuautitlán-Buena Vista, ubicada en el Estado de México y en la Ciudad de México, D.F.

Con este contrato, CAF se consolida en el mercado mexicano como el principal proveedor de trenes del Metro de la Ciudad de México, de la misma forma que se confirma como uno de los proveedores más importantes de material ferroviario en el Continente Americano.